

De López y su arenga "muera el clasismo"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 26-9-2022 0:59:05

“Que no la aplica en sí mismo . . .”

El día de la independencia
nacional, con indecencia,
proclamó: “muera el clasismo”
López con harto cinismo.

Él es un clasista rancio
bien disfruta de un Palacio
goza el lujo de ese espacio
como rey vive en Palacio.

Prueba mieles de aposentos,
les daré varios ejemplos
de la ignominia de Andrés,
¿chairo, tú cómo la ves?

Lee esto con mucha atención,
porque, en Texas gran Mansión
disfruta su hijo mayor,
en tanto que al más menor.

Lo mandó a estudiar a Londres
¿no qué primero los pobres?;
inmerso en su despotismo
gritó su “muera el clasismo”.

Cuando en él, en su familia
y en toda su amada filia
el capitalismo late,
Fábrica de Chocolate.

Tienen Chalo y Andresito,
a reflexionar te invito
chairo, en una forma seria
el pueblo está en la miseria.

Su eslogan “muera el clasismo”
por su Rancho es espejismo,
se insiste . . . en su cinismo
no se lo aplica a sí mismo.

El tsuru es mentira ñoña,

la suburban "machuchona"
es la que a López transporta,
su arenga no se soporta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)